AutoSprintCH Racing Team geht mit starker Teambesetzung ins Rennen

(15.03.) Wenn am 10. April die *Team Kart Challenge Swiss 2010* mit ihrer offiziellen Präsentation auf der Kartbahn in Lyss in die erste Meisterschaftssaison startet, wird auch das "AutoSprintCH Racing Team "vor Ort" sein, um das 22 PS starke *Sodi RX250 Kart* ein erstes mal zu testen.

Die "Auto Sprint CH" ist 2010 nicht nur Medienpartner in Sachen Berichterstattung, sondern wird auch selbst mit einem eigenen Team an der neuen *Team Kart Challenge Swiss* ins Geschehen eingreifen.

Hierfür hat man eine Reihe von "Racern" für das Projekt gewinnen können. Unter anderem wird das Team durch Kurt Wenger, Prinz von Schaumburg-Lippe, Oliver Donat, Konrad Wenger sowie Jonny Kama vertreten sein.



Stefan Donat von der Geschäftsführung der ersten kostenlosen Auto Zeitschrift "Auto Sprint CH" hat schon mal auf der Messe Friedrichshafen im Kart Platz genommen und einige Runden auf der mobilen Kartbahn gedreht. Zwar nur im 6,5PS Kart, aber dafür mit viel Spaß.

Stefan Donat im Nachhinein: "Das macht richtig Spaß, im Kart zu fahren und wenn es dann am 10. April auf die Outdoorbahn mit 22 PS geht, dann geht so richtig die Post ab. Wir freuen uns auf jeden Fall auf die Serie und auf spannende Rennen".